
会  議  録 

会議の名称 令和４年度第１回元市役所本庁舎跡地利用検討協議会 

開 催 日 時 令和４年８月２９日（月） 午後２時 から 

開 催 場 所 結城市役所本庁舎４階 大会議室２、３ 

出 席 者 

委 員 

石嶋委員、奥澤委員、土田委員、石川委員、稲葉委員、孝井委員、 

木下委員、中村委員、横塚委員、瀧澤委員、久須美委員、初見委員、 

羽生委員（１３名） 

※坂本委員、渡部委員欠席 

コンサルタント 

 (株)ケー・シー・エス 松本取締役、牧野技術参与、城平主任 

事務局 

鶴見企画財務部長、生井企画政策課長、福井課長補佐、古俣主任 

議   題 
（１）協議会設置の目的とスケジュールについて  

（２）これまでの検討の経緯と現状について 

公開・非公開 

の別 
公開 

傍聴人の数 なし 

審 議 内 容 

（１）協議会設置の目的とスケジュールについて  

 意見なし 

（２）これまでの検討の経緯と現状について 

（主な委員意見） 

〇複合施設の内容について、歴史ミュージアムということを一つの核とし

て検討していくということだが、どのくらいの規模のミュージアムを整備

するのかによって内容が変わってくるため、併せて検討していくことが必

要である。財源の問題も考慮し、含める機能を検討することが必要である。

市が所持している歴史資料はほとんどが埋蔵品であり、文化的資料は民間

の方が持っておられるケースが多いため、それらをどのように展示してい

くのかという課題もあると思う。 

 

〇本市にはこのような素敵な歴史があったなど、歴史を勉強する場所がな

い状況である。また、お寺や神社、または個人でも素晴らしいものを沢山

所持しているが、市民に見せられる施設がない。市民が結城に生まれて良

かったと思える歴史ミュージアムは必要であり、様々な点を考慮しながら、



歴史に詳しい方にも意見を聞いて検討していかねばならない。しっかりし

たものを将来に向けて造り、色々な情報を流せる場所にできれば良いと思

う。 

 

〇次回の開催にあたっては、なるべく多くの先進事例を紹介してほしい。 

 

〇結城の歴史は重みがあると皆感じていると思う。財政面の問題もあるが、

歴史を考える際にそればかり捉えてもいけない。全国の様々な施設を見て

きた結果、それなりに資本を投じて歴史を残し、次の世代につないでいく

という基本方針は間違いないと感じている。基本構想を練って、それなり

の施設にしたいと思う。先人の努力をつないでいけるようなものができる

と良い。 

 

〇結城は住みやすい便利なところと感じている。子どもたちもここで大き

くなってほしいと思えるまちで、その子たちに残せる新しい施設ができた

ら良いと思う。現在の情報センターのように、勉強できるところや遊べる

ところ、ベビーカーでも車椅子でも利用しやすい場所が北部市街地にあれ

ば、人の流れも変わり、もっと賑やかになると思っている。支援センター

のように専門職員が常設するような施設だと手間がかかるため、ボランテ

ィアでも対応できるような施設ができると良い。以前、市長と座談会を行

った際、他の子育て世代から 1 つの場所に多くのものが集まっていると便

利という声があり、それが駅前の情報センターにないのはもったいないと

話されていたのが印象的であった。今度の施設にはそのようなものがある

といいと思う。 

 

〇旧庁舎の跡地に関するアンケート結果を見ると、子育てに関する声が多

くあり、子どもに対する施設のニーズが高い状況である。また、貴重な文

化財が沢山ある中で、皆さんの資料を展示し、見てもらうことは大切なこ

とで、子どもたちに歴史を伝え、学ぶ場というものはとても大事なことで

はないかと思う。 

 

〇若い人たちのためにまちを作っていくことが自分たちの仕事だと思って

いる。現在、市内に施設としてないものは歴史ミュージアムで、他は小さ

いながら点在している。歴史ミュージアム単体だと、子どもたちは授業な

どがない限り何回も利用しないのではないかと思うので、市民が集まりや

すい施設を作ることが重要である。歴史資料館だけでなく、市民、子ども

や高齢者が使える施設、公民館との相乗効果で市民がいつでも集まること

ができ、観光客が立ち寄れる施設ができると良いと思う。 

 



〇単独の歴史ミュージアムだと展示するものが難しい場合もあるので、小

学生などが来て、課外授業ができるような施設を作ってほしいと思う。 

 

〇日本歴史についても一部割愛されたりして戦後伝えられていることもあ

り、地域の歴史を正しく伝えることは重要なことである。施設を検討する

にあたっては、閑散として全く人もいない、そういったことにならないよ

うにしていく必要がある。そういった意味では複合施設にすることは非常

に良いことだと思う。 

 

 

問 合 せ 先 

（事務局） 

結城市役所 企画財務部 企画政策課 政策調整係 

 ＴＥＬ  0296-34-0404   （内線）2051 

 ＦＡＸ  0296-32-7123 

 ｅ－ｍａｉｌ kikaku@city.yuki.lg.jp 

そ の 他 

 

 

 

 


